

undefined - jeudi 19 octobre 2023

Gray et environs

GRAY

Gray Belle visite pour les collégiens de Delaunay



Le réalisateur bisontin Gautier Paille est intervenu au collège Delaunay.

Un réalisateur et preneur de son bisontin, Gautier Paille, est venu rencontrer les 17 élèves du club Vidéo Di Maths, ce mardi, afin de les accompagner dans leurs réalisations cinématographiques. Ce club est animé par M^{me} Valdenaire et M. Jean-Baptiste, respectivement professeurs de français et de mathématiques. Les jeunes cinéastes vont plancher sur des scénarii de courts-métrages qui mettront en scène des histoires fantastiques au cœur desquelles les mathématiques seront reines.

Après ce temps fort, le réalisateur a fait une présentation des métiers du cinéma aux élèves des trois classes de 3^e de Delaunay.